
【明慧网】加拿大律师周易天

（Joel Etienne）读了李洪志

师父的《为什么会有人类》后

激动地说：感恩李大师给人类

一个最好的新年礼物！

周易天在加拿大律师领域

工作了 23 年，目前是多伦多

的诉讼和监管法律师。他是多

伦多 CBC 广播电视节目的常

客，就诉讼、行政和监管法的

各个方面对公众进行教育。并

在多伦多的一个犹太教会里担

任主席。

“从西方人角度理解”
周律师说，他是从一个

西方人的角度在理解这篇

文章。

“李大师一针见血地提

出了全人类都亟待解决的问

题和方案。我的孩子们都还

是青少年。我让他们读了这

篇文章，因为我想知道他们能

不能明白这篇文章要传达的信

息。我觉得他们明白了。”

“这信息是一把钥匙”
“我的一个孩子对我说，

‘爸爸，这信息是一把钥匙。’

我认为，孩子能这么说，是非

常聪明，因为这是打开一扇门

的钥匙。

虽然这篇文章不长，“但

是在我家我们讨论了好多个小

时。每个字带来的力量和关怀，

以及每个字的份量，就象是开

启了一个很复杂的迷

宫一样。作为一个普通

民众，我很高兴能够得

到这把钥匙。”

“传达了真正的爱”
“其中一个孩子

说这篇文章传达了真

正的爱，是对全人类的

爱。我很赞同，我认为

这很重要。我的孩子还明白了

人类有着特殊的性质，因为神

造了人。”他说，李大师提到

了所有种族的人，因此全世界

的人都能感受到生而为人的特

别，然后去珍惜自己。他没有

只是对一个国家、社区或者种

族的人说话，而是关心着全人

类。李大师提到所有的种族都

是和神以及更高的天国世界有

着联系的，这是很重要的。”

他说他的孩子们感到很震

撼，“他们没有想到人类经历

痛苦的背后是为了完成更神圣

的使命。”

“传达了希望的信息”
孩子们感到这很有意义，

“出于好奇，他们问了很多

问题。我和我的孩子们都学

到了很多。我跟他们讨论了

怎样在日常

▲ 加拿大律师周易天全家福

感恩李大师给人类最好的新年礼物加国
律师

（转第 2版）→

欢迎访问明慧网 www.minghui.org      翻墙软件下载：电脑版 https://j.mp/fgp88     安卓版 https://j.mp/fgv88 

中
国
版

第 946 期 2023 年 3 月 24 日善言破迷雾    真相是希望

今 年 新 年 前 夕，

李 洪 志 大 师 发 表

文 章《 为 什 么 会

有 人 类》， 引 起

世 界 各 地 各 族 裔

人士的持续关注。



2023 年 3 月 24 日   中国版2
生活中做更好的人，我们要怎

样跟别人接触，从而给人们带

来正面的影响。”

他说，“这篇文章在解

释了人们在生活中为什么会经

历痛苦和困难的同时，传达了

希望的信息，因为人能够通过

提升自己成为更高级的生命

（神）。这跟西方人的习惯性

思维太不一样了：痛苦了就吃

药。吃一片药，就能控制自己

的情绪。这并不是真正的在学

习自制力、意志力以及怎样控

制自己的情绪。”

他表示，在西方的宗教信

仰里，我们一般是去教堂里向

神祈祷，然后离开，在日常生

活中很难体现对信仰的实践。

“可是法轮大法的学员却每天

都在身体上需要炼功和打坐，

同时在精神上提升自己的境

界，达到了物质和精神领域的

平衡与协调。学员每天都能够

通过努力实践自己的信仰来提

升精神境界。这对我们来说都

是闻所未闻的，我们都不知道

人类还隐藏着这么大的潜力。”

给人生带来长远正面影响
周易天回忆起他第一次

接触法轮功学员的画面：“在

23 年前，遭受迫害的法轮功

学员找到我。当然，我们犹太

人也在历史上遭受了长达 2千

年的迫害，直到近 50 年来才

能够在西方社会安全和正常地

生活。所以，我当时很理解学

员们的艰难和心情，与他们惺

惺相惜。我想要帮助他们。”

“那时候起，从青年到中

年，我一直都在支持法轮功学

员。”他认为在那段旅程中，

他了解了这个群体的价值观和

为人处世的原则。“每次在经

历人生起伏的时候，我都本能

地想到大法的教诲。以前，我

会沉浸在变故和无常带来的痛

苦中。后来，我变得更成熟，

能够很快地从挫折中走出来。”

他认为本来一开始学员是

想找他帮忙解决他们的问题，

“可是到现在，我得到的回报

已经远远超出了我提供的帮

助。大法的美好，在于我在生

活中的每一天都能用他教导的

思维方式，来提升自己，达到

一个平和的状态。”

他表示，作为一名人权律

师，他接触了全世界来自各个

宗教群体和社区的人，但是只

有大法给他的人生带来了这么

长远和正面的影响。

警告我们不要堕落
周律师认为一些宗教信仰

只是在暗示中共是魔鬼，却没

有直接说出来，因此人们对它

的认知还不够。中共所宣传的

无神论，让人们失去了对传统

文化和信仰的传承。中共展现

了对生命的漠视 ,它让人们感

到更空虚，而不是去充实自己。

周律师认为李大师这篇文

章让我们通过做好事来提升自

己的精神境界，同时也警告我

们不要堕落。如果完全忽视精

神领域，就会很容易被虚假的

理论误导。“相对中共的无神

论来说，西方社会是肯定神的

存在的，在宪法里面就表达了

对神的尊重。西方的文化、法

律和社会都是建立在信神的基

础上。”

李大师的智慧和邀请信

周律师表示：“而现在，

我们西方人也能够通过法轮大

法了解传统的修炼文化，我感

到无比幸运。因为我感觉在当

今社会，这种文化、自我提升

的道路已经快失传了。”

他最后说，“这篇文章

展现了李大师的智慧。这是一

封邀请信，拿到信就好像走进

电梯，直达楼顶，不用再爬楼

梯。对西方社会来说法轮大法

是弥足珍贵的。让人们能够切

实可行的通过修炼成为更高的

生命。”◇

“
”

大法的美好，在于我在生活中的每一天都能用他教

导的思维方式，来提升自己，达到一个平和的状态。

法轮功的故事
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【明慧网】加尔各答国

际书展是世界上最大

的非贸易书展，也是亚

洲最大的图书展。今年

书展有 9百个展位，总

客流量比去年多很多，

估计为 280万人。

现场反响热烈，法

轮功学员的展台每天

都吸引人们的关注，学

员们随着炼功音乐示

范功法，并教新学员炼

功。一到周末，展台周

围挤得水泄不通。

由于最近中印边

境地区发生冲突，人们

最初看到这是与中国

有关的，有些抵触。这

让学员们有机会进一

步讲真相。他们告诉参

观者，法轮大法是一种

古老的修炼功法，在世

界各地都有人修炼，但

在中国受到迫害，许多

人因不放弃信仰而被

迫害致死。

西孟加拉邦曾受

共产主义的影响长达

34 年。一些上了年纪

的人听到中共迫害法

轮功学员，就如同亲身感受到

一样，他们非常了解共产党的

邪恶。一位老年人说，我们看

到了他们是怎样剥削工人的，

也看到了他们是怎样杀害人

民的。

一位男士了解到中共活摘

器官的暴行后感到震惊，并要

求提供证据。学员给了他《九

评共产党》一书，请他阅读活

摘器官的独立调查报告，并访

问明慧网。他看到“真善忍美

展”的画作后，很受感动。

当人们得知修炼法轮大法

能给他们身心带来益

处，他们想知道是否可

以帮助他们戒除烟瘾

和酒瘾，他们也想学功。

很多前几年买过书学

过功的人都说受益匪

浅，但因为家庭问题、

工作等等而懈怠了。他

们说回去后会继续看

书。

一些过去已经购

买书籍的老人表示，当

地语言的翻译很好，他

们看得更清楚了，又想

读一遍了。他们欣喜地

发现炼功后身体上的

酸痛减轻了，他们深信

这本书有神奇的力量。

许多人对法轮功

学员的画作感兴趣，当

了解到有些画家因不

放弃信仰而受到中共

的酷刑和迫害时，一位

女士说“这些画太感人

了，显然共产党不可能

压制住善良和才华。”

书展期间短短的

两周时间，人们口耳相

传，很多人被翻译成

当地语言孟加拉语的

法轮功书籍所吸引。一位图书

界人士说，在印度没有一个书

展上的书可以象法轮大法书籍

那样，卖的数量那么多。人们

来自遥远的州到这里购买这些

书。他们不想错过如此珍贵的

东西。◇

▲印度法轮功学员应邀参加加尔各答书展。

▲书展上很多人被法轮功书籍所吸引。

▲法轮功学员在书展上义务教功。

印度学员参加加尔各答书展  反响热烈

法轮功的故事
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精神病院的酷刑
这位山东邹城市的警察孟

沛（化名，为保护当事人）披

露，几年来当地市区、乡镇派

出所抓捕的法轮功学员很多。

邹城市峄山镇派出所还曾把一

位帮助法轮功学员的正义人士

当作法轮功学员，送入精神病

院整整 2年多时间，用十几种

酷刑折磨，后被家人救出。

这位警察提供了被迫害义

士的姓名、地址和身份证号码，

但他出于安全考虑要求暂不公

开。“他是一个舍生取义的人。”

孟沛说。

据介绍，当地这名义士非

常敬佩大法弟子，他经常帮助

法轮功学员外出张贴真相标语

等。2019 年，不明真相的村

民举报了这位义士。警察明知

他不是大法弟子，但在中共金

钱利益刺激下，为了拿奖励，

就把他当作法轮功学员，强行

送进邹城市精神病院。

在精神病院，义士遭到十

几种酷刑折磨。“打毒针，强

迫他服用精神病药物，捆绑、

毒打、烟头烫、镣铐，什么招

都有。”孟沛说起种种酷刑，

一度哽咽。孟沛表示，中共用

政治化的手段处理非政治化的

问题，这是他们的惯用伎俩，

他们不提贴真相标语的事，说

义士精神不正常，有杀人的动

机等，他们就是胡编乱造。

针对女学员的性酷刑
孟沛披露，中共恶警已经

变态了，他们用一些很残忍的

手段折磨女学员，包括性虐待，

集尽古今中外邪恶的手段。

“他们（恶警）把女学员

的衣服脱光绑在床上，用电棍

和烟头去烫那个乳房，然后用

钳子去夹乳头，用电棍捅阴道。

在邹城市看守所，有三个女恶

警，她们相互交流折磨女学员

的手段，用牙刷、蜡烛、电棍

把人家的处女膜捅破……”孟

沛指出，其实这三个女恶警做

的事，当地很多人都知道，但

是它（中共）是默许的。“她

们的后台很硬，中国不是一个

法律社会。”

当地大束镇还有一个派出

所所长，好色变态，强奸多名

女学员。后来他女儿遭受了恶

报，乳房、阴道、子宫都得癌

了，而且还是恶性肿瘤。现在

他女儿还在医院，医生说要想

保住性命只有把乳房、阴道、

子宫全部切除。

有一次，他女儿在医院

的肿瘤病房里疼得叫了一夜。

派出所所长是可以配枪的，他

女儿说：“我实在太痛苦，大

（山东济宁等地称呼父亲为

“大”），你用你的手枪把我

打死吧！”◇

近日，一名大陆警察接到北

美退党（退出中共党、团、

队）服务中心义工的讲真

相电话。录音显示，在疫

情真相和身边恶报事实面

前，这名警察终于醒悟，

并主动揭露了当地针对法

轮功学员的酷刑迫害。

▲ 中共酷刑示意图：多根电棍电击。

警察觉醒
揭露当地酷刑

迫害与反迫害
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【明慧网】网络上宣传的李

宁品牌服装，“是中国体育

用品行业的领军企业”，“是

真正代表中国的专业体育品

牌”，“第一家赞助国外顶

级运动队的中国体育品牌”，

“是中国体育用品行业发展

进入全新阶段的象征。”

李宁公司于 2004 年 6

月在香港上市。官方的说法

是，李宁产地不仅仅局限于

中国国内。“官方”不会告

诉你的是：

产地之一：                        
辽宁省沈阳第一监狱

在辽宁省沈阳第一监狱，

李宁羽绒服最多每年生产 8万

多件。参与生产的工人，是监

狱在押犯人、死刑犯、吸毒犯、

贩毒犯和被非法关押的法轮功

学员等。

冬奥会上所有工作人员和

运动员的羽绒服都是沈阳第一

监狱生产的。

监狱制作：                        
以次充好、缺斤少两

按照商品要求，羽绒服应

用90绒。这种绒质量好，柔软，

全是细绒。但监狱生产时，是

90以下绒掺用。

羽绒质量降低后，然后再

降低每件羽绒服的羽绒用量。

比如，监狱在制作 XL 号羽绒

服时，机器输入L号服装用量；

制作 L号服装时输入 S号服装

用量，即普遍降档用量。剩绒

监狱卖钱额外盈利。

监狱制作：卫生不合格
沈阳第一监狱连年生产李

宁羽绒服，劳动保护极差，羽

绒到处飞。因此，一些牢工患

有严重的肺结核病，生产的产

品带有结核菌。

又因很多牢工逆反监狱的

剥削压迫，狱警看不见时他们

就往地上吐痰；有检查或不满

发泄时，就用服装料或其它衣

服用料擦，等等。这方面和奴

工“方便筷”、“圣诞小礼品”

是一样的，有很多遮掩手段。

有些，消费者洗完衣服才可能

暴露出来，有些，正常人永远

发现不了、也想不到。

遮人耳目的检查
检查：李宁服装名正言

顺地设在“大连时代服装公

司”，生产地点在“丹东”。

当上级检查工厂羽绒服的生

产线时，沈阳监狱把生产的

羽绒服拉到丹东去，监狱停

止生产李宁产品（这期间生

产别的产品）。等检查团一走，

就又从丹东把生产的衣服运

回监狱。

交货：沈阳监狱根据多

年的经验，用合格的部分产

品蒙混过关，欺骗质检人员。

他们冬季做小衫（包括女士

胸罩），夏季做冬装，有时

冬装要生产近 10 个月。这种

欺瞒坑骗模式，并非只限于李

宁服装。

从上到下的层层造假，最

后倒霉的永远是老百姓。这是

中共“代表中国”的典型模式。

要说“新阶段”，应该是指其

欺骗范围，达到了不再局限于

国内，而是延伸到了国际比赛、

国际市场。◇

文 / 方允

你所不知道的

李宁服装

截至 2023 年 3 月底，在海外退党网站声明“三退”（退党、退团、退队）的人数已超过 4.1 亿。

破网登录“三退”网址：https://santui.tuidang.org，真心退出用真名、化名、小名皆可。

迫害与反迫害
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2012 年地球幸运躲过一劫
【明慧网】2012 年，是传说

中的玛雅预言世界末日年，当

年什么也没发生，有人借此

嘲笑“末日派”纯属无脑一

族。但两年后，美国航天总署

（NASA）官网上的声明，揭示

了一个惊天的秘密，打脸了嘲

笑派，人类在 2012 年的确幸

运地躲过了一劫。

根 据 NASA 官 网 声 明，

2012 年 7 月 23 日，一场 150

年来最大威力的强烈太阳风

暴，切穿地球运行轨道，科罗

拉多州大气与太空物理教授贝

克指出，倘若当年这场太阳风

暴早 1周爆发，数十亿公吨的

带电粒子将以每秒 2500 公里

历史长河中，人类究竟
多 少 次 与 死 神 擦 肩 而
过？瘟疫、洪水、地震、
战争、核对抗、星体撞击，
为什么每一次人类都能
幸运躲过？究竟是谁在
眷顾与保护着人类？

的高速冲向地球磁场，会导致

全球电力网络停摆。这次爆发

的威力与 1859 年造成各地电

气设备损坏的卡灵顿事件同

等级别。人们通常用 Dst指数

（单位为奈米特斯拉，nT）表

示地球磁场受太阳风暴影响程

度，Dst 指数负值愈高，太阳

风暴就愈严重。卡灵顿事件的

Dst 指 数 是 -850nT，2012 年

那场太阳风暴，Dst 指数竟高

达 -1200nT。

此前，美国 NASA 的一个

专门机构——太阳动力学天文

台，在其所属的 NASA 官网站

板块 SDO上公开的太阳表面高

清图片显示，太阳 NOAA-1042

和 NOAA-1401 太阳黑子活动区

域，出现了异常活动，很可能

是人类有太阳观测记录以来最

为严重的一次，极有可能形成

世界末日级别的强烈太阳风

暴！当科学家们感到震惊甚至

绝望的时刻，奇特的现象出现

了，太阳表面以及太阳周围，

突然出现了成百上千的黑色不

明物体，它们仿佛纷纷开始吸

收太阳的能量。之后，太阳风

暴偏离地球而去。并不是玛雅

预言不准，而是人类太过幸运。

人类一直被创世主保护着
今年新年前夕，法轮功创

始人李洪志先生发表《为什么

会有人类》经文，文章揭示了：

“宇宙有成、住、坏、灭，人

有生、老、病、死，这是宇宙

的规律”；“目前人世间正在

经历成、住、坏、灭的‘灭’

的最后过程。”“天、地、神、

创世主对众生是慈悲的，天、

地、人、神都是创世主造的”，

并且指出，“人来世是为了得

救，是为了等创世主救回天国

世界才来当人的，等待中生生

世世都在积累功德，这也是人

轮回转生的目地，乱世是为了

成就众生。”

《为什么会有人类》一

文句句天机，发表出来以后在

海内外引发巨大反响，给末法

乱世中的人类带来了巨大的希

望。世上的每一个人都应该停

下匆忙的脚步，驻足片刻，来

静心拜读这篇经文，必将获得

生命的救赎与荣耀。◇

是谁在眷顾与保护着人类

珍文寄语


